

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 119 号
令和7年12月 2日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

虹が見えました

ちょっと雲行きが怪しかった月曜日の朝、坂の下の信号機の上に虹がかかりました。最初はかすかに見えていましたが、どんどんはっきりとしてきて、きれいなアーチを見ることができました（右側の写真で見えますかね）。ご覧になつたおうちの方もいらっしゃるかもしれません。

見つけた子どもたちは口々に、「きれいに見えるね」「乗ってみたいね」などなど話をしていました。



残念ながら、雨脚が強まるとともに消えてしまいましたが、子どもたちと空を見上げ、虹について語り合う時間を得ることができました。

お休み明け 月曜日の子どもたちの様子から



昼休みの最後の5分間を使って、マラソンタイムが行われました。サッカーや遊具などで遊んでいた子どもたちも、音楽が始まると、遊びをやめて走っていました。また、校内にいた子どもたちも同じく、外に出てマラソンに参加し、体を鍛えていました。

おめでとうございます!!

保護者配布分には掲載しています

読書感想文コンクール

保護者配布分には掲載しています

唐津市教育長表彰

保護者配布分には掲載しています

ありがとうございました



30日(日)の「西唐津小中　ふれあいまつり」には、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。

お天気にも恵まれ、外での焼きそば、わたあめなどのバザーや体育館でのソーラン節、bingoゲームなどおかげさまで大盛況でした。

特にbingoゲームは、大人も子どもも盛り上がっていたようです。